

# El compromiso democrático de los discípulos misioneros



**E**l Observatorio Arquidiocesano de Evangelización ha estado atento a la dinámica política del país y de la ciudad y en cumplimiento de su tarea específica ha dedicado buena parte de su esfuerzo al rastreo de los eventos coyunturales: elecciones, diálogos de paz, plebiscito y desarrollos subsiguientes, siempre desde la óptica del creyente que encuentra en la realidad secular el escenario del actuar de Dios y se pone a su servicio de manera comprometida con el Reino y solidaria con la sociedad.



El 25 de octubre de 2015, la ciudad de Bogotá eligió un nuevo alcalde dentro de un ambiente de enfrentamientos y de esperanzas. El OAE leyó con detenimiento los proyectos de cada uno de los candidatos Enrique Peñalosa Londoño, Rafael Pardo Rueda, Clara López, Francisco Santos Calderón, Ricardo Arias Mora, Daniel Sean Raisbeck López y Alexandre Philippe Pierre Vernot Hernández y a

partir de sus contenidos realizó un conversatorio al que sirvió de introducción el siguiente texto y que terminó con la lectura y envío de una carta a cada uno de los candidatos con la cual se quiso indicar -a quien fuese el ganador o ganadora- que la Iglesia está firmemente comprometida en la construcción de una ciudad nueva justa, solidaria, misericordiosa y que cuida de la creación. 🌐